

國際經濟週報

345 (No. 564) 行發日五十一年五月一和昭

號四十四第 卷一第十

(可認物便郵種三第日九月十年九正大)
每週二回單日發行)

リンバーガー判事は國民政府の法律顧問で財政顧問ではない。而して氏は又左の如く述べてゐる。

余のアメリカに於る第一の仕事は支那の爲めに完全なる條約上の自主権を獲得するにある。支那に貸付けんとするには先づその自主権を承認する必要がある。支那はまづあらゆる不平等條約の羈絆を脱したる獨立主の國として承認されるべきで、借款問題の如きはその後に於て論すべし問題である。故に余の責務は南京政府に對しアメリカやその他の諸國に於る對支條約及び經濟狀態を報告する事である。今回の銀借款の如きも條約問題に關する報告が政府の氣に入らなければモノにならないかも知れない。

はんこするにある。氏は曰く
余は支那へ年二分を以て期限五十年
の借款を許可する様アメリカ議會に
要請するつもりである。支那の申出
では斯ふである。即ちアメリカの過
剩銀貨は最早や必要なきものである。
この不必要なる過剩銀貨を鑄潰し工
極東に積送し、これを支那で銀貨に
再鑄造しやうございふのである。日本
やイギリスはこの計畫に對し羨望し
堪えぬであらうが、彼等は銀を持つ
てゐないから如何とも爲し得ないの
である。

易を常態に引戻す工夫を爲し、世界各國の生産物が有利に且つ公平に交換され得る様な方策を講すべきであると信する。

てこの金準備を基礎としてレックス（Rex）なる新貨幣を發行しやうと云ふのである。この案の主要眼目は新たに金銀復本位制を確立し、銀を一定の價格を以て買ひ上げ、銀價の回復、購買力の増進を圖らんとするにある。一定の價格といふのは金に對して一定の比率を保つた價格といふ意味で、或は二十ペンスぐらいなところではないかと想像される。

イギリスの通商使節が日本へ來た。彼等はやがて支那へ渡るが、その前に大阪の綿業者と會見懇談する。その時の話題——それはいろ／＼あらうが、銀の問題等は最も重大なるものゝ一ではあるまい。

銀價の回復策

やれる事柄を暗示してゐる
更に銀價回復の問題に
目すべきはミッドランド銀行
ダーリング氏 (J. F. Darling)
ある英國銀行(Empire Bank)
である。

〔備考〕
支那へ銀を貸すこいふ話はアメリカの上院議員ビットマン氏が提唱してゐる。この方はアメリカだけでなく、日英米佛等で國際的の銀ブールを組織しやうこいふのである。

アメリカにはざれ位の銀貨があるかといふに本年六月末の調べによる、聯邦準備銀行や大藏省の手にある標準銀貨 (Standard Silver Dollars) は五億四千萬ドル、それから補助銀貨 (Su-

ルある。
リンバーガー氏が不必要だと言つてゐるのは右の標準銀貨の事であらう。これは確に不必要である。

對支借款に就て若しアメリカが支那へ銀を貸すと、日本やイギリスが美ましがるだらうと言つてゐるが、支那に購買力が加はれば、支那に物を賣る國はどこも皆喜ぶ筈である。然し一九二〇年九月十五日に出た日英米佛四國借款團の手前、アメリカだけで支那に金を貸すことは如何であらうか。尤も右の借款團は支那政府が承認してゐないし最早期限も過ぎてゐるから法律的

卷之三

には差支へない譯である。

別索引

每號連載

銀は四億の民衆を擁する支那の交換の媒介物である。この偉大なる媒介物をしてその全能力を發揮せしめよ。日本イギリスは互に商賣仇ではあるが銀の問題になるご利害は一致する——從つて協調が出来る。

すべく考慮中である。その案は日、英、米、佛其他政府が各自の持つ居る銀を出して國際的銀ブールを組織し、支那の國民政府に對し數億オンスの銀を貸付け、以て支那の平和的建設事業を振興し、その民衆の窮乏を救はんとするものである。

る。それは大戦當時ピットマン法の立案者として有名であつたアメリカ、オバダ州選出上院議員キー・ピットマン氏（Key Pittman）の國際銀ブル組織案である。

氏は十月八日ソート・レー・キー・シチーの商業會議所で左の如き演説をした。

余は上院外交委員會の分科委員長としてワシントン及び大西洋岸各地に於て銀價低落と支那貿易の關係につき調査したが、その結果一の對策を

經濟會議の關稅問題

ロンドン十一月一日(土)

國別索引

アメリカの財況

ニューヨーク 十月廿七日
日銀ニユーヨーク監督役發

住宅建築が稍活況を示してゐる外、各種工業共引続き不況、鋼鐵作業率五三%（前週五五%）物價續落。但し棉花その他の農産物は稍恆り、目下官民共に来る冬に於ける失業者救濟に腐心し、各種施設進行中。

株式は手仕舞一巡と同時に著名實業家の業界樂觀論頻りに傳へられ週央底入後ザリ高、氣配良好、仲買貸付高は引續き減少し、二十六億五千三百萬ドル（前週は二十七億五千二百萬ドル）。

ドイツ經濟界近況

〔在ベルリン長井商務參事官十月廿五日發〕

九月貨物貿易總額十七億三千七百五十九萬マルク、出超現物賠償を含み約二億六千五百萬マルク、本年一月以来九月迄の出超約十億マルク内現物賠償約五億マルクを含む。

總選舉の影響による經濟界の不安は最近不信任案の否決並に社會民主黨國會議長當選により稍々平靜に復した様である。政府財政不足對策として一億二千五百萬ドルの借款成立、利息四・四分三パーセント、手數料一・四分一

メキシコ關稅引上計畫

— 金流出防止の爲め

メキシコ・シチー 十月廿六日(日)

賃銀引下に關するベルリン金屬工

業労働者同盟罷業員は總數十二萬人に上り目下平穩。傭主側よりは仲裁判決による引下率使用方を労動大臣に正式に勸告した。一方組合側は労動時間一日一時間短縮を要求中。

不況對策として物價引下運動各方面に盛んであるが未だ効果は少い。原料相場引下協議頻々としてあるが内決定を見たものはアルミニウム順當り十磅方、北ドイツメント組合高級品二割、その他十順に付二十マルク方引下げ。ルール石炭シンヂケートは本年十二月一日より順當り六パーセント引下價格引下中。

政黨超越を請願

大連 十月廿七日(月)

全滿商工會議所聯合會の決議により廿七日實行委員會は仙石満鐵總裁を訪

ひ、満蒙開發事業を政黨派より超越

内外債整理國際委員會

南京 十月廿八日(火)

國民政府は十一月中旬内外債整理國

ズ會議は十月初旬開催、參加國ドイツ、スエーデン、フィンランド、ノルウェー、チエツコは亞硫酸鹽セルローズ十五バーセント方生產制限を決議した。

國民政府の大經濟會議

南京 十月一日(土)

國內產業の振興對外貿易の増進を樹立するため、國民政府が全國財界の有力者を一堂に集めてその意見を聞か

うといふ工商部主催の全國工商會議は愈々今十一月一日午前十時から南京勵志社に開會される事となつた。參列者は中國の財界有力者全國各省市商會代表者をはじめ工商部長弘祥熙氏その他の政府要人、學者専門家各省市社會局長各方面の要人等を網羅し、總計二百餘名、東三省、廣東は勿論遠く甘肅、新疆、熱河、綏遠等よりもはるばる代表を派遣してゐる。會議は八日間、提案議事四百餘件之等は大體對外貿易の増進、國產品の獎勵、工業原料品問題、工業資本問題、營業稅問題、勞資協調問題等で執監全體會議全國代表大會兩政治會議を前に控えてこの經濟的大會議は各方面から注目されてゐる。

輸出入機關氣勢をあぐ

モスクワ 十月一日(土)

勞農聯邦の輸出入機關並に經濟團體は諸外國の勞農聯邦輸出壓迫運動に鑑み、本日當地に大會を開催して之が對抗運動に氣勢をあげ、過般勞農政府が對し溝腔の贊意を表する決議を可決した。なほ大會は政府に對しフランス、ベルギー等より一切貨物を輸入せざる事、又これ等諸國より傭船せざる事、更に又勞農聯邦を經由して輸出入せんとするこれ等諸國の貨物の通過を許可せざる事を促す決議をなした。

聯邦の歲出入增加

モスクワ 十月卅一日(金)

最近メキシコでは金の國外流出多く金銀貨幣の開き漸増の傾向あり、右防止の緊急策として廣汎に亘り關稅引上を行ひ、輸入による國外支拂高年額五十萬圓程度を節約せんとの計畫あり右引上品目中には絹、セロイド、貝釦等本邦關係の商品も相當含まれ成行目されてゐる。

去る九月三十日を以て終つた勞農聯邦一九二九、三〇年財政年度の實歲入額は百二十五億二千七百萬ループルに上り豫算額の百十六億六千五百萬ループルに比し七分の增收であった。又歲出は百二十二億四千六百萬ループルでこれ又豫算額に比し五分の増加となつたが差引二億八千萬ループルの剩餘金を生じた。因に右の實歲入額は前年一九二八年度に比し實に五割三分の增收である。

ブラジル大統領に指名

リオ・デ・ジャネイロ十月廿八日(火)

革命が成功して目下國都リオ・デ・ジヤネイロの統治に當つてゐる南方ブラジル革命軍及び革命軍事評議會代表は愈革命軍の總帥ゲスリオ・ヴァルガス氏を假政府臨時大統領に指名することに決定した。但しヴァルガス氏は未だ首都に到着してゐない。

モスクワ 十月廿七日(月)

中央アジア・トルキスタンのコーカ

ンドを去る三十六キロ・メートルの地

點に於て本日大石油坑を掘り當てたが右噴油坑は一日五百トンの石油を噴出

してゐる。

モスクワ 十月卅日(木)

グロズニー(コーカサシ地方)を距た

せしむる件につき請願書を提出し引續き意見の交換を爲したが、今日まで満鐵總裁の更迭すること十一回、後藤、中村兩總裁は最長の八年間その他は平均一年半の短期に頻々更迭し、その都度満鐵經營の根本方針が覆さるゝのみならず、職制改正の如きなご十一回も繰返され、その餘弊少からず、この際根本的禍根を芟除し日本の満蒙開發策を確立せよといふにある。右請願書を總理、拓務各大臣の外朝野兩政黨方面に提出することとなつた。

都度満鐵經營の根本方針が覆さるゝのみならず、職制改正の如きなご十一回も繰返され、その餘弊少からず、この際根本的禍根を芟除し日本の満蒙開發策を確立せよといふにある。右請願書を總理、拓務各大臣の外朝野兩政黨方面に提出することとなつた。

際委員會を招集するに決し既に外交部を通じ最近關係國に招請狀を發し委員會派遣方を求めた。關係國にては異存なく應諾のはずであるが、人選並に準備に相當時日を要するので關係各國委員の出揃ふのは十一月下旬頃であらう右開會については内亂の連續により今日に及んだもので時局一段落により舊右約を果すためのものである。

整理委員會の性質

内外債整理委員會は一昨年七月矢田宋子文兩氏間に交換された七種差等稅率承認に關する覺書中に提示しある約束を遲時乍ら實行せんとするもので、右約束は「國民政府は内外債整理のため七種差等稅率による徵收中から一年五百萬圓に相當する金額を積立て一切の具體的整理辦法は内外債整理國際委員會で協議決定し」といふにある。從つて該委員會では整理の具體的辦法は勿論整理の範圍を決定する機能を有し不確實擔保、無擔保債務等の運命の鍵を握る譯だ。其性質は各國殊に日本にこつては極めて重大なる問題である。

宋子文兩氏間に交換された七種差等稅率承認に關する覺書中に提示しある約束を遲時乍ら實行せんとするもので、右約束は「國民政府は内外債整理のため七種差等稅率による徵收中から一年五百萬圓に相當する金額を積立て一切の具體的整理辦法は内外債整理國際委員會で協議決定し」といふにある。從つて該委員會では整理の具體的辦法は勿論整理の範圍を決定する機能を有し不確實擔保、無擔保債務等の運命の鍵を握る譯だ。其性質は各國殊に日本にこつては極めて重大なる問題である。

軍縮成立を祝ふ

モスクワ 十月廿九日(火)

三國首腦の記念すべき國際的軍縮成立わたり濱口首相の演説を筆頭に日英米三國首腦の記念すべき國際的軍縮成立祝賀放送が行はれた。

三國首腦の記念すべき國際的軍縮成立祝賀放送が行はれた。

モスクワ 十月廿九日(火)

軍縮成立を祝ふ

モスクワ 十月廿九日(火)

三國首腦の記念すべき國際的軍縮成立祝賀放送が行はれた。

モスクワ 十月廿九日(火)

軍縮成立を祝ふ

モスクワ 十月廿九日(火)

三國首腦の記念すべき國際的軍縮成立祝賀放送が行はれた。

モスクワ 十月廿九日(火)

軍縮成立を祝ふ

二國首腦の國際的放送

モスクワ 十月廿九日(火)

三國首腦の記念すべき國際的軍縮成立祝賀放送が行はれた。

モスクワ 十月廿九日(火)

三國首腦の記念すべき國際的

ニユーヨーク 四銀行の大合同談

聞知する所による、左記四銀行間に非公式の合同談が進行中である。此銀行の預金は合計七億ドルに達する。

Bank of United States
Manufacturers Trust Co.
Public National Bank and Trust Co.
Inter National Trust Co.

〔備考〕右四銀行の本年六月末現在の資産状態は左の通り。(単位千ドル)

	資本金	預金
Bank of U.S.	三五・五〇	二二・八〇
Manufactures' Trust and Trust	三五・五〇	二二・八〇
Public National Bank and Trust	三五・五〇	二二・八〇
International Trust	三一・一〇	一九・九九
計	六一・一〇	四一・七九

右をニヨーヨークの大銀行に比較する。

ロンドン株式市況

Chase National
National City
Guaranty Trust
Irving Trust

左の通り。(単位千ドル)

資本金

預金

一四・〇〇
一四・〇〇
一四・〇〇
一四・〇〇

一四・〇〇
一四・〇〇
一四・〇〇
一四・〇〇

一四・〇〇

一四・〇〇

一四・〇〇

一四・〇〇

一四・〇〇

一四・〇〇

一四・〇〇

一四・〇〇

一四・〇〇

一四・〇〇

一四・〇〇

一四・〇〇

一四・〇〇

一四・〇〇

一四・〇〇

一四・〇〇

一四・〇〇

一四・〇〇

一四・〇〇

一四・〇〇

一四・〇〇

一四・〇〇

一四・〇〇

一四・〇〇

一四・〇〇

一四・〇〇

一四・〇〇

一四・〇〇

一四・〇〇

一四・〇〇

一四・〇〇

一四・〇〇

一四・〇〇

一四・〇〇

一四・〇〇

一四・〇〇

一四・〇〇

一四・〇〇

一四・〇〇

一四・〇〇

一四・〇〇

一四・〇〇

一四・〇〇

一四・〇〇

一四・〇〇

一四・〇〇

一四・〇〇

一四・〇〇

一四・〇〇

一四・〇〇

一四・〇〇

一四・〇〇

一四・〇〇

一四・〇〇

一四・〇〇

一四・〇〇

一四・〇〇

一四・〇〇

一四・〇〇

一四・〇〇

一四・〇〇

一四・〇〇

一四・〇〇

一四・〇〇

一四・〇〇

一四・〇〇

一四・〇〇

一四・〇〇

一四・〇〇

一四・〇〇

一四・〇〇

一四・〇〇

一四・〇〇

一四・〇〇

一四・〇〇

一四・〇〇

一四・〇〇

一四・〇〇

一四・〇〇

一四・〇〇

一四・〇〇

一四・〇〇

一四・〇〇

一四・〇〇

一四・〇〇

一四・〇〇

一四・〇〇

一四・〇〇

一四・〇〇

一四・〇〇

一四・〇〇

一四・〇〇

一四・〇〇

一四・〇〇

一四・〇〇

一四・〇〇

一四・〇〇

一四・〇〇

一四・〇〇

一四・〇〇

一四・〇〇

一四・〇〇

一四・〇〇

一四・〇〇

一四・〇〇

一四・〇〇

一四・〇〇

一四・〇〇

一四・〇〇

一四・〇〇

一四・〇〇

一四・〇〇

一四・〇〇

一四・〇〇

一四・〇〇

一四・〇〇

一四・〇〇

一四・〇〇

一四・〇〇

一四・〇〇

一四・〇〇

一四・〇〇

一四・〇〇

一四・〇〇

一四・〇〇

一四・〇〇

一四・〇〇

一四・〇〇

一四・〇〇

一四・〇〇

一四・〇〇

一四・〇〇

一四・〇〇

一四・〇〇

一四・〇〇

一四・〇〇

一四・〇〇

一四・〇〇

一四・〇〇

一四・〇〇

一四・〇〇

一四・〇〇

一四・〇〇

一四・〇〇

一四・〇〇

一四・〇〇

一四・〇〇

一四・〇〇

一四・〇〇

一四・〇〇

一四・〇〇

一四・〇〇

一四・〇〇

一四・〇〇

一四・〇〇

一四・〇〇

一四・〇〇

一四・〇〇

一四・〇〇

一四・〇〇

一四・〇〇

一四・〇〇

一四・〇〇

一四・〇〇

一四・〇〇

一四・〇〇

一四・〇〇

一四・〇〇

一四・〇〇

一四・〇〇

一四・〇〇

一四・〇〇

一四・〇〇

一四・〇〇

一四

(第三頁より續く)

世界的銅減産を主張

アフリカのカタンガ銅山(Katanga Mines) 専務取締役ビサート氏は本日ニユーヨークに來着し、世界的減産協定に参加する意のあることを発表した。

氏はいふ

世界的に見て銅界は目下不振の極にあり、而も生産過剰の状態は引続き甚だしくなりつゝある。而して有效な減産協定を作らうとすればカナダを含む各生産者全部を包含せしめねばならぬ。

〔備考〕アフリカのカタンガ銅山は年産額十二萬四千米トン(一九二八年)を有する世界有数の大會社である。今一九二九年の世界銅産額を示せば左の通り。

南米	内米	カナダ	ヨーロッパ	アフリカ	日本	その他の
一、〇八	一、〇六	一、〇五	一、〇四	一、〇三	一、〇二	一、〇一
四六	四六	三三	二六	二六	二三	二二
一、五〇千米トン						
計						

ドイツの金属工ストライキ終る

ベルリン 十月廿八日(火)

去る十五日以來一齊に決行されたドイツ金属工組合所屬のベルリン金属工場二百七十六工場の労働者十二萬人の同盟罷業は本日資本側との間に争議事項を労働争議仲裁法廷に持ち出す事を以て協定成立し罷業決行以来十三日にして未曾有の大罷業を終るに至つた。今回の罷業により労働者側は賃銀總額一千萬マーケの大損失を蒙つてゐる。

棉花・綿絲布

ニユーヨーク 棉花市況
ニユーヨーク 十月廿一日(土)

初め相場の騰貴につれ南部筋の繋ぎ賣り、仕手關係からの賣り物及び利喰

ひ賣りが出たが、この賣り物は買ひ埋め及び實需によつて消化された相場が

反落すれば販ひ物は増加し、一方繋ぎ賣りは減少する模様であつた。又現在の相場安が來年の反別に影響すべし

見られるこ。内地及びランカシア綿製品市況が見直したこも相場騰貴の原因である。

一方最近產地に降雨があり、且つ氣温が低下したため、季節が進んでから

の收穫増加の見込みは殆どなくなつた

見る向もある。產地の共同販賣は今季は大いに發展し、聯邦農事局副總裁の豫想による共販組合の取扱高は二

百萬俵乃至三百萬俵に達するであらう

。(註、前季は百三四十萬俵)又傳へられる所による主要棉產諸州に於る各銀行組合は目下來年の反別減少策について討議中である。

ヘスター氏發表、過去一週間の世界紡績米棉引取高は三十八萬五千俵、前

週は三十四萬二千俵である。又リヴァ

ブルに於る米棉の在荷は二十九萬五

千俵、前週は二十五萬四千俵であつた

。(註、前季は百三四十萬俵)又傳へ

られる所による主要棉產諸州に於る各銀行組合は目下來年の反別減少策について討議中である。

ド・リヴァー・ブル 棉花市況
ワシントン 十月廿九日(水)

アメリカ農務省發表、廿八日(火)を以て終る一週間の棉產地天候及び作柄週報の大要は左の通り。

西部產地には屢雨があり、摘取り及び繩上けを遅らした。且つ棉の毛筋に更に若干の被害を與へた。又地上に落ちたボールが雨のため發芽しつゝあり

この報がある。テキサスに於ては極西部及び西北部を除けば大部分收穫を終つてゐる。

ミシシッピー河以東は今週中天候は収穫に好都合であつた。但し西部テネ

ツシー及びミシシッピーは雨のため收穫が著しく阻害された。ジョージアに於ては摘取り未了の畑はホンの所々にあるのみ、南カロライナに於ても大部

分は收穫を終つてゐる。

アメリカ政府		日本綿業を調査	アメリカ綿糸布相場
△プリント・クロス	△アーネスト・クロス	△アーネスト・クロス	△アーネスト・クロス
(市三七時、一封度七碼六、六四〇)	(市三七時、一封度七碼六、六四〇)	(市三七時、一封度七碼六、六四〇)	(市三七時、一封度七碼六、六四〇)
△二〇手單糸	△二〇手單糸	△二〇手單糸	△二〇手單糸
△一週間の綿製品賣上高 三〇,〇〇〇ビース	△一週間の綿製品賣上高 三〇,〇〇〇ビース	△一週間の綿製品賣上高 三〇,〇〇〇ビース	△一週間の綿製品賣上高 三〇,〇〇〇ビース

ボンベイ棉花市況

ボンベイ 十一月一日(土)

相場は今週も屢々休養した。その結果商内は著しく阻まれ、棉花の出廻りが増加しつゝある際に拘らず繋ぎ商内

が増加しつゝある際に拘らず繋ぎ商内

を困難ならしめてゐる。

一方オムラ及び新棉ベンゴールは若

干輸出約定が出来たが、ボンベイ紡績

は去る金曜日を以て過去一週間に二

萬四千五百俵買ひ付けた。支那からの

需要は極く少い。

市場は屢々休養した。その結果商内は著しく阻まれ、棉花の出廻りが増加しつゝある際に拘らず繋ぎ商内

が増加しつゝある際に拘らず繋ぎ商内

を困難ならしめてゐる。

一方オムラ及び新棉ベンゴールは若

干輸出約定が出来たが、ボンベイ紡績

は去る金曜日を以て過去一週間に二

萬四千五百俵買ひ付けた。支那からの

ニユーヨーク 植物油相場

(現物、關稅濟) ニューヨーク 十月廿九日(水)

亞麻仁油 (粗製、細育) 一ガロン

菜種油 (精製、輸入) ロン

棉實油 (同) 細育甲板渡 同

同 上 (粗製、細育) 同

大豆油 同 洋岸平同

花生油 (東洋品) 同

椰子油 (錫蘭級) 同

支那桐油 (輸入、太平) 同

蓖麻油 (洋岸甲板渡) 同

蓖麻子油 (第三號輸入) 同

(細育甲板渡) 同

落花生油 (東洋品) 同

豆油 (同) 同

蓖麻子油 (細育甲板渡) 同

砂糖

ニユーヨーク砂糖市況

(東洋品バルク積百十二封度)

十月廿七日(月) 売手

十一月廿八日(火) 買手

十二月廿九日(水) 買手

十三月三十日(木) 買手

十四月三十一日(金) 買手

五月一日(土) 買手

六月一日(日) 買手

七月一日(月) 買手

八月一日(火) 買手

九月一日(水) 買手

十月一日(木) 買手

十一月一日(金) 買手

十二月一日(土) 買手

一月一日(日) 買手

二月一日(月) 買手

三月一日(火) 買手

大連三品出來高

ロンドン大豆油相場

(東洋品バルク積百十二封度)

十月廿七日(月) 売手

十一月廿八日(火) 買手

十二月廿九日(水) 買手

十三月三十日(木) 買手

十四月三十一日(金) 買手

五月一日(土) 買手

六月一日(日) 買手

七月一日(月) 買手

八月一日(火) 買手

九月一日(水) 買手

十月一日(木) 買手

十一月一日(金) 買手

十二月一日(土) 買手

一月一日(日) 買手

二月一日(月) 買手

三月一日(火) 買手

キューイバ糖の輸出禁止

極東進出計畫

(ニユーヨーク 十月廿日(木))

キューイバに於る百五十萬トンの棚上

案は進捗し、これを取扱ふ機關の創設

案は目下キューイバ議會で審議中で、近

く成立の運びに至るであらうが之に續

いて極東向輸出のため十萬トンをブリ

ルせんとする運動が昨今起つてゐる。

傳へられる所によるミ支那向砂糖の賣

り値はジャワ糖の賣り値よりも著しく

安い。

(ニユーヨーク 十月廿一日(金))

△粗糖 相場は初め急騰した。これは

チャヤドボルン案による百五十萬トンの棚上

相場は初め急騰した。これは

ジャワ糖十月末賣約高

ロンドン砂糖市況

(ニユーヨーク 十月廿一日(金))

△定期 白糖は相當取引がある。粗糖

△精製糖 イギリス精製糖は相當の商内が出來、會社は三ペニス方値上げし

た。

△粗糖 賣行はホンのボツボツである

△精製糖 イギリス精製糖は相當の商内が出來、會社は三ペニス方値上げし

た。

△定期 白糖は相當取引がある。粗糖

世界小麥需給豫想

リヴァプール小麥市況

(ロンドン・グレイン・シード・アンド・ログラン)

△定期 白糖は相當取引がある。粗糖

△精製糖 イギリス精製糖は相當の商内が出來、會社は三ペニス方値上げし

た。

△定期 白糖は相當取引がある。粗糖

日本米の支那輸出問題

上海穀相場

(南京 十月廿一日(金))

日本米制限に關する會議は本日農工部で開催され絕對的禁止案と禁止的輸入税を課し極度に制限する案の二案が

提唱されたがなほ研究する餘地ありと決定に至らなかつた。一方重光代理公使は上海で支那側と交渉中だが日本が關稅自主を承認した以上事實として通商上、外交上支那側の讓歩を待つばかり譯である。重光代理公使の交渉は懇談的に進あられてゐるが、支那側の口吻による結局絕對禁止等のことなく無理のないところで折合ふべく定出来る程度の課稅に落着くだらう。

△精製糖 舊約定による現品の引取りはボツボツである。目下の會社の賣り

はボツボツである。目下の會社の賣り

定期砂糖相場の反落

シカゴ小麦市況

(シカゴ 十一月一日(土))

△トリヤ菜種 (トロント) 同

定期砂糖相場の反落

植物油相場

(ニユーヨーク 十月廿九日(水))

△定期砂糖相場は本日俄然五ボイント

乃至七ボイント反落した。これはジャ

ワ糖生産者と協議のため廿九日オラン

ダへ向け出帆の豫定であつたキューイバ

ロンドン・ゴム市況

ロンドン 十月廿一日(金)

氣配は依然堅實である。然し相場昂騰の主因はフランスのゴム製品製造業者が大分先迄の必要に備へる爲めに現入税を課せんとしてゐるとの噂がある。物を大いに買ひ込んだ爲である。これはフランス政府が外國の原料ゴムに輸入税を課せんとしてゐるとの噂がある。

市場の駆りにつれて素人筋及びアメリカ筋も可成り多量に買ひ付けた。アメリカは極東市場からも期近積を相當多額買ひ付けたと報ぜられてゐる。

アメリカのタイヤ値上

アクリル 十月廿九日(木)

ファイアストーン、グットイヤーその他アメリカに於る主要タイヤ製造會社は本日タイヤの値上を發表した。その値上げは一分五厘乃至六分に達する。

シンガポール 船舶競賣成績

シンガポール 十月廿九日(水)

△賣出高 窓口噸 前週
△競賣相場 最高値 一封度に付
クレーパー(グッドペール) 三仙
ト(ゲットアベレーデ・カオリ)
ティ・リブト・スモーグド 三仙三分

船

ロンドン海運市況

ロンドン 十月廿八日(火)

取引はボツボツあるが、大體に於て閑散。主なる成約運賃左の如し。
サンロレンゾ・イギリス、歐大陸
雜穀、穀、七〇〇噸、一月前半積、三志
ロザリオ・アントワーヌ、ロッテルダム
ロザリオ・イギリス、歐大陸
雜穀、穀、六〇〇噸、十一月積、三志
五百噸、十一月積、三志
五百噸、十一月積、三志

ボルチック傭船契約

ロンドン 十月廿八日(火)

ロンドンのボルチック船舶取引所で左の傭船契約が出來た。

一、トン數 八,三〇トントン(重量トン)
一、就航路並に期間 メキシコ湾よりイギリス又は歐大陸へ一航海。

一、返却地 イギリス又は歐大陸。

一、引渡期 十一月
一、傭船料 (一トンに付) 八〇セント

招商局の國營令出づ

南京 十月廿八日(火)

本日發布の國民政府命令により招商局を國營として内容を整理し海運行政の統一を圖る旨發表された。

イングランド銀行

ロンドン 十月廿九日(木)

印度統計省發表、九月末の印度卸賣物價指數は一一である。これを過去十二ヶ月並に最近十二ヶ月と比較すれば左の通り。

イングランド銀行

南京 十月廿九日(火)

印度統計省發表、九月末の印度卸賣物價指數は一一である。これを過去十二ヶ月並に最近十二ヶ月と比較すれば左の通り。

イングランド銀行

南京 十月廿九日(火)

(備考) 右は商品七十五種の卸賣價段についての統計である。基準は歐洲大戰開始當時即ち一九一四年七月末を一〇〇としてある。

週統計

イングランド銀行

ロンドン 十月廿九日(木)

△十月廿九日現在(單位千ポンド)

公金預金 二,000
其他預金 一,600
政府證券 一,500
紙幣及金銀貨 一,500
金地金在高 一,500
英蘭銀行 一,500
券流通高 一,500
預金準備合 一,500
×印は金地金在高

△印は英蘭銀行券流通高と政府紙幣流

通高を合計したもの。

解禁以來

受入高 一,000
引出高 一,000
差引純流 一,000
純流 一,000

△最近數週統計

受入高 一,000
引出高 一,000
差引純流 一,000
純流 一,000

△最近數週統計

受入高 一,000
引出高 一,000
差引純流 一,000
純流 一,000

△最近數週統計

受入高 一,000
引出高 一,000
差引純流 一,000
純流 一,000

△最近數週統計

受入高 一,000
引出高 一,000
差引純流 一,000
純流 一,000

△最近數週統計

受入高 一,000
引出高 一,000
差引純流 一,000
純流 一,000

△最近數週統計

受入高 一,000
引出高 一,000
差引純流 一,000
純流 一,000

△最近數週統計

受入高 一,000
引出高 一,000
差引純流 一,000
純流 一,000

△最近數週統計

受入高 一,000
引出高 一,000
差引純流 一,000
純流 一,000

△最近數週統計

受入高 一,000
引出高 一,000
差引純流 一,000
純流 一,000

△最近數週統計

受入高 一,000
引出高 一,000
差引純流 一,000
純流 一,000

△最近數週統計

受入高 一,000
引出高 一,000
差引純流 一,000
純流 一,000

△最近數週統計

受入高 一,000
引出高 一,000
差引純流 一,000
純流 一,000

△最近數週統計

受入高 一,000
引出高 一,000
差引純流 一,000
純流 一,000

ロンドン正貨積出高

ロンドン 十月廿一日(金)

△最近數週統計(上海總在荷高)

アメリカ棉花統計

ニューヨーク 十月廿一日(金)

△ニューヨーク綿花取引所發表

△カーネギートグレー商會十月廿八日調査

△新糖(單位トン)

キューバ砂糖統計

ニューヨーク 十月廿一日(金)

△最近數週統計(上海總在荷高)

△最近數週統計(上海總在荷高)